

令和2年度

学校だよりR2. 4. 17



かわさき

回覧板
第1号

川崎小学校
文責 校長

川崎地区の皆様、令和2年度もどうぞよろしくお願いいたします。

さて、3月4日、新型コロナウイルス感染症予防のため臨時休業に入ってから、約1か月ぶりに、学校が再開しました。まずは4月6日の入学式です。コロナウイルス感染予防対策のため密集・密接を避けた会場に17名の新入生を迎えて、式が始まりました。全員、マスク着用です。国歌や校歌もCDで流し、歌うことは控えました。昨年までは、2年生全員で行っていた「歓迎の言葉」も今回は代表1名が短時間で話しました。いつもとは少し違う雰囲気でしたが、無事終了しました。これで、令和2年度の川崎小学校は全校児童110名でスタートしました。



その後、5日間の登校日がありましたが、翌週からは二本松郵便局における新型コロナウイルス感染症のクラスター発生を受けて、児童の安全確保のために再び8日間の臨時休業となりました。このたよりを書いている現在も、学校に子どもたちの姿はありません。4月21日からの学校再開に向けて、前日には校舎内の消毒を全教職員で行います。

安全のために 4月6日から子どもたちの健康管理とウイルス対策を厳重に行っております。

登校前 家庭で体温を測り、カードに記録します。

登校時 担当教員がカードをチェックして発熱していないことを確認します。(37℃を超えている場合は、家庭に連絡し帰します。この場合は欠席にはならず、出席停止扱いとなります。)

休み時間 窓を開け、換気をします。全員、手洗いとうがいをします。

放課後 教室・トイレなど児童が使用する場所を消毒します。

このように、子どもたちが**安心して登校**できる川崎小を教職員一丸となって実現していきます。



お知らせ 新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、5月の運動会は2学期に延期します。